

Asunto: Mina de Uranio en Retortillo.

Las consecuencias de la explotación de una mina de Uranio a cielo abierto en la población de Retortillo (Salamanca) no sólo afecta a esta población. Nuestra cercanía con la provincia vecina, las partículas que generan este tipo de actividad y que inevitablemente serán transportada por el viento, pueden traernos muchos quebraderos de cabeza que no sólo afectará a nuestro medioambiente, sino también a la actividad económica de nuestra comarca, pero sobre todo a nuestra salud.

Consciente de ello, (pendiente de llevarlo como punto en el próximo Pleno de esta Mancomunidad) y como apoyo a la manifestación que se va a realizar con este motivo el día 4 de abril en la sede de la Junta de Castilla y León, proponemos a todos aquellos que quieran manifestar su NO a este descabellado proyecto, a concentrarse en la puerta de su Ayuntamiento mañana día 4 a las 12 del mediodía.

Agradeceríamos trasladen esta información a su vecinos.

Un saludo:

En Hoyos, 3 de abril de 2017



Fdo: Rocío Pérez Rivero

Pta. de Mancomunidad Sierra de Gata.